

Maragall se querrela contra Radio Popular de la COPE por injurias

EUROPA PRESS

BARCELONA.- El presidente de la Generalitat, Pasqual Maragall, presentó el martes una querrela por injurias contra Radio Popular, propietaria de la cadena Cope, así como contra el director del programa 'La linterna', César Vidal, por la emisión el pasado 4 de julio de una coplilla en la que se aludía de forma explícita a un supuesto alcoholismo del presidente catalán. También se incluye al intérprete del personaje Fray Josefo, que pronunció la copla.

Según confirmaron fuentes del Gobierno catalán, la querrela se presentó en los juzgados de Madrid y se reclama como indemnización "un mínimo de tres millones de euros" a la Cope, que sería donados a la ONG 'Intermon-Oxfam', según reza el texto de la querrela.

Por su parte, un portavoz de la Cope explicó que "no se ha recibido ninguna notificación" de la querrela y rehusó hacer comentario alguno sobre su contenido.

Telecinco inaugura sus emisiones digitales con la presencia de Montilla

El proceso ha costado cincuenta millones de euros y siete años de tiempo

EFE

MADRID.- El ministro de Industria, José Montilla, inauguró ayer el nuevo centro de Control Central y Emisión de Telecinco, adaptado ya a la tecnología digital, por lo que esta emisora ha dejado de emitir en sistema analógico, informó el consejero delegado de esta cadena, Paolo Vasile.

Vasile explicó que el ministro, acompañado del presidente de Telecinco, Alejandro Echevarría, de él mismo y del Consejo de Administración, pulsó el botón que ponía en marcha este nuevo sistema, procediendo así Telecinco a su particular "apagón analógico".

A partir de ahora, según explicó el director de Tecnología de la cadena, Rafael Ramiro, Telecinco lanzará su señal digital a Torrespaña (Retevisión) y ésta la convertirá en analógica también para que pueda ser vista por los usuarios en este sistema, que desaparecerá en 2010.

Vasile explicó en rueda de prensa que "hoy termina la digitalización del proceso de producción y edición, que empezó en 1986 con la digitalización de la redacción de informativos y del archivo.



José Montilla, durante su visita a las instalaciones de la cadena privada. EFE

Somos los primeros y esperamos que otras cadenas sigan nuestros pasos porque para que haya productos competitivos todas las empresas tienen que emitir también en el mismo sistema".

Afirmó que con esta iniciativa, la cadena "mantiene el liderazgo en la implantación de esta tecnología, preparándose así para la inminente implantación de su

Televisión Digital Terrestre (TDT), como la primera televisión en abierto en España con su proceso de digitalización culminado al cien por cien".

El director general de Operaciones, Massimo Musolino, explicó que este proceso ha tenido una duración de siete años, a lo largo de los cuales se han invertido 50 millones de euros.

Buen papel del imitador Miguel Ángel Lordán en un casting de TV3

ALTOARAGÓN

HUESCA.- El altoaragonés Miguel Ángel Lordán está desempeñando un papel más que digno en el "casting" de imitadores que está realizando la cadena de televisión TV3.

Buenos resultados porque se ha situado entre los seis mejores imitadores en un proceso que ha entrado ya en su recta final en la presente semana.

Y es que, la mecánica del "casting" hace que, con el transcurso de los días, vayamos conociendo quienes son los mejores de los mejores. Así, hasta mañana viernes.

El programa, llamado "Alguna pregunta mes?", se emite de lunes a viernes sobre las 20,40 horas aproximadamente en la cadena catalana.

Para quienes no puedan seguirlo por televisión, Miguel Ángel Lorán recuerda que esta semana está actualizando su página web diariamente con los resultados de la final, hasta que este viernes se conozca al ganador.

CINEBANK
VIDEO 24 H. ESTRENOS

TODAS LAS NOVEDADES EN VIDEO Y DVD

DULCES SIN AZÚCAR
SURTIDO DE FRUTOS SECOS



CAPAZO

PEQUEÑOS Y MUNDANOS PLACERES

HUESCA

AVENIDA: Tel.: 974/ 211612. DESCANSO SEMANAL.

CINEMUNDO: Tel.: 974/ 238658.

Sesión de 5. "Los Dalton contra Lucky Luke".

Sesiones de 5, 7, 9 y 11. "Los cuatro fantásticos".

Sesiones de 8,45 y 10,30. "Semen, una historia de amor".

Sesiones de 5,15 y 7. "Valiant".

Sesiones de 5 y 6,45. "Madagascar".

Sesiones de 8,30 y 10,45. "La casa de cera".

Sesiones de 5, 6,50, 8,45 y 10,35. "La morada del miedo".

Sesiones de 5,05, 7, 9 y 10,55. "Fin de curso".

Sesiones de 6,45, 8,50 y 11. "El amor es lo que tiene".

BARBASTRO

PRÓXIMO ESTRENO

CORTÉS: Tel.: 974/ 314664. "La guerra de los mundos".

MONZÓN

PRÓXIMOS ESTRENOS

VICTORIA: Tel.: 974/ 404604. SALA A: "Los 4 fantásticos". SALA B: "La guerra de los mundos" y "El sueño de una noche de San Juan".

FRAGA

FLORIDA: Tel.: 974/ 470278. Cerrado por vacaciones.

BINÉFAR

LA PAZ: Tel.: 974/ 428600. Cerrado por vacaciones.

MEQUINENZA

PRÓXIMO ESTRENO

GOYA: "Madagascar".

GRAUS

PRÓXIMO ESTRENO

SALAMERO: "Un canguro superduro".

ARGUMENTOS DE LAS PELÍCULAS

"BATMAN BEGINS". Bruce Wayne presenció el asesinato de sus padres cuando apenas era un niño. Los años pasan, pero su sed de justicia no ha menguado. Con voluntad de encontrar respuestas a sus dilemas existenciales decide partir a los confines del mundo.

"LA GUERRA DE LOS MUNDOS". Ray trabaja en el muelle y es un padre poco atento a su familia. En una de sus contadas visitas a sus hijos, Ray será testigo de un acontecimiento increíble que cambiará el resto de su vida.

"MADAGASCAR". Álex el león, y sus amigos, la cebra Marty, la jirafa Melman y el hipopótamo Gloria, son las estrellas del Zoo Neoyorquino de Central Park. Un buen día Marty decide que ha llegado la hora de conocer mundo y planea una escapada nocturna con la ayuda de los pingüinos.

"EL SUEÑO DE UNA NOCHE DE SAN JUAN". Cuentan las leyendas que en la noche de San Juan los humanos pueden acceder al mundo mágico de los duendes y las hadas, un lugar en el que los sueños se hacen realidad. Elena es una joven inteligente y poco soñadora que no cree en las leyendas. Sin embargo, su padre, el Duque Teseo, está muy enfermo, y ella haría cualquier cosa por devolverle la ilusión: incluso iniciar un viaje en busca de Titania, la reina de las hadas. En su búsqueda, Elena se encontrará con que el mundo mágico, olvidado por los humanos, ya no es lo que era...

"EL AMOR ES LO QUE TIENE". El amor es lo que tiene es una comedia romántica sobre el destino, la conexión y la delgada línea que existe entre una buena amistad y el vivieron para siempre felices. A lot like love nos cuenta la relación de Oliver (Ashton Kutcher) y Emily (Amanda Peet), quienes se conocieron en un vuelo desde Los Ángeles a Nueva York hace siete años convencidos desde el primer momento de que no habían nacido el uno para el otro.

"FIN DE CURSO". Menos de dos meses para el final del último curso del Liceo Español de Lisboa. Ha llegado el momento de decidir el destino del viaje de fin de curso pero lo que no sabe el tutor de la clase es que esa decisión va a provocar una situación de "guerra civil" entre 2 grupos irreconciliables: los "buenos chicos de la clase", que proponen la sensata y cultural opción de viajar a París; y los gamberros y repetidores, que prefieren disfrutar esa semana en un sitio tan poco "cultural" como Benidorm, en la playa por el día y de juerga por la noche. La guerra está servida.

"LOS CUATRO FANTÁSTICOS". Reed Richards, Sue Storm, Johnny Storm y Ben Grimm se convirtieron en Los 4 Fantásticos tras un accidente inesperado a bordo de una estación espacial.

NOTA: DIARIO DEL ALTOARAGÓN CONFIRMA CADA DÍA LA PROGRAMACIÓN Y HORARIOS DE LOS DISTINTOS CINES. SIN EMBARGO, ESTE PERIÓDICO NO PUEDE RESPONSABILIZARSE DE LOS CAMBIOS Y MODIFICACIONES EN LAS PELÍCULAS Y HORARIOS QUE CADA CINE INTRODUCE A ÚLTIMA HORA.

A.Arazo

CERRADO POR VACACIONES

974 212736
C/ Alcoraz, 2

